Llega a Málaga la octava unidad para el metro

La Opinión | 17.06.2013 | 05:00

Metro Málaga alberga desde el viernes una nueva unidad de su flota de trenes en el edificio de Talleres y Cocheras, ubicado en el camino de Santa Inés, junto a Los Asperones. Con este nuevo tren, ya se han recibido un total de ocho, destinados para dar servicio a la explotación comercial del trazado en V, que es el que discurre entre las estaciones Palacio de los Deportes-El Perchel-Andalucía Tech, y que entrará en funcionamiento a finales del presente año. Esta unidad, al igual que el resto, ha sido sometido a pruebas estáticas y dinámicas en el recinto de la fábrica de CAF de Linares.



Llega a Málaga la octava unidad para el metro La Opinión